
Antrag zur Aufnahme als TOP zur nächsten 

Ortschaftsratssitzung Klein Rodensleben 

 

Antragsteller: 

OR Benjamin Hellmann, AfD 

 

Kurztitel 

Planung eines Mehrfamilienhauses im B-Plan für das 

Wohngebiet „Sportplatz“ OT Klein Rodensleben 

 

Der Ortschaftsrat Klein Rodensleben beschließt, das im B-Plan zur Erschließung 

und Nutzung des geplanten Wohngebietes „Sportplatz“ mindestens ein 

Mehrfamilienhaus für circa sechs bis neun Parteien Berücksichtigung findet.  

Der Aufstellungsbeschluss zum B-Plan „Sportplatz“ wurde am 22.09.2022 vom 

Stadtrat bestätigt und das Plangebiet ist Bestandteil des F-Planes  

der Stadt Wanzleben-Börde. Die Verwaltung soll den Planungsverlauf 

diesbezüglich begleiten bzw. entsprechend Einfluss nehmen.    

 

Begründung: 

Die Einwohner Klein Rodenslebens benötigen bezahlbaren Wohnraum. 

Insbesondere jüngere Menschen leiden unter hohen Wohnkosten. 

Kaum ein junger Mensch kann die Baukosten für ein Einfamilienhaus tragen. 

Die aktuelle schwierige wirtschaftliche Lage, auch in Bezug auf die Lieferketten 

und die Verfügbarkeit von Baumaterial erschweren die Finanzierung zusätzlich. 

Klein Rodensleben hat entgegen der gestellten Entwicklungsprognose bei den 

Einwohnerzahlen einen gegenläufigen Trend vorzuweisen und hat eine positive 

Einwohnerentwicklung (Quelle: Volksstimme vom 17.02.23). Aber schon jetzt 

wandern junge Menschen aus Mangel an Wohnraum aus Klein Rodensleben ab.  



Gerade diese Generation würde sich aber gern für den Wohnort Klein 

Rodensleben entscheiden. Sie sind familiengebunden und engagieren sich 

überdurchschnittlich z.B. in der Feuerwehr, Förder- und im Sportvereinen. 

Klein Rodensleben sollte diese Chance nutzen, um auf der „Sportplatz“ 

genannten Fläche mindestens ein Mehrfamilienhaus bauen zu können, und damit 

die weitere Entwicklung des Ortes in den kommenden Jahrzehnten zu fördern. 

Eine Überalterung in der Feuerwehr und im Vereinsleben würde dann zu einem 

Absterben des kulturellen Zusammenlebens führen. 

Dem wollen wir mit mindestens einem Mehrfamilienhaus mit bezahlbaren 

Wohnungsmieten entgegentreten. 

Deswegen beantrage ich, Benjamin Hellmann, die Erstellung einer geeigneten 

Ausschreibung für Investoren für ein oder mehrere Mehrfamilienhäuser mit 

jeweils sechs bis neun Haushalten. 

 

Antragssteller 

Benjamin Hellmann, Ortschaftsrats Mitglied  

 


